



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/52081

08/02/2022

131253

AUTOR/A: CUEVAS CORTÉS, Félix de las (GPP)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, respecto a la inflación, cabe destacar que a raíz de la relajación de restricciones derivadas de la COVID-19, se han generado ciertos desequilibrios en los mercados, en un entorno de recuperación de la demanda más rápida de lo previsto y de lenta reacción por parte de la oferta, destacando en este sentido segmentos clave como el transporte de mercancías o los costes energéticos. En relación con este último se añaden, además, factores idiosincráticos, como las tensiones geopolíticas, que exacerbaban la presión sobre la oferta.

Aunque el Gobierno no realiza previsiones del IPC, sí las hace, para el deflactor del consumo privado. Las próximas previsiones del Gobierno se harán públicas en abril de 2022, con el escenario macroeconómico que acompañará el Programa de Estabilidad 2022-2025. Hay que tener en cuenta que las actualizaciones macroeconómicas realizadas por el Gobierno siguen el ciclo presupuestario marcado por el semestre europeo.

Por último, cabe señalar que el Gobierno hace un seguimiento diario de todos los indicadores económicos, que le permite ajustar las medidas de política económica a la evolución de los mismos.

Madrid, 21 de marzo de 2022